

Gachnang: «Freude herrscht»!

271 stimmberechtigte Schulbürgerinnen und Schulbürger waren am Samstag in der MZH Gachnang anwesend, um über den Planungskredit von 1.5 Millionen Franken zum Gesamtkonzept Schulareal Islikon abzustimmen (wir haben im Vorfeld berichtet).

Fast einstimmig (!) wurde dem Vorhaben stattgegeben.

Dem Schulpräsidenten, Sven Bürgi, fiel schon zu Beginn des Abends der tonnenschwere Felsbrocken von der Seele, als er die positive Stimmung im Saal spürte. «Ich bin begeistert über die Zustimmung! Ich bin begeistert über die Anteilnahme, über das zahlreiche Erscheinen der Leute. Und die Stimmung im Saal – man hat es von Beginn weg gespürt – war sehr sehr positiv und hat mir schon während der Versammlung, noch vor der eigentlichen Abstimmung, viel Mut

gemacht. Ich möchte auch an dieser Stelle euch allen danken!»

Pol. Gachnang hat bewiesen, dass es der Zukunft direkt ins Auge blickt. Die Gemeinde wächst rasant, und trotzdem spürt man auf Schritt und Tritt, dass hier die Kirche noch im Dorf steht. Man sorgt füreinander, achtet aufeinander und ist willens, die Zukunft zum Wohle von Kindern, Vereinen, Senioren und Gewerbe Tür an Tür gemeinsam zu stemmen.

(eb)



Der TV Islikon-Kefikon freut sich: Die Tür zur neuen Sportanlage steht einen Spaltbreit offen. Rechts: Schulpräsident Sven Bürgi.

FW 07/2016